

CHEHEM AHMED
VIZIR du SULTANAT de TADJOURAH
Téléphone en France : 0033256315952
Courriel : chehem.vizir@hotmail.fr

COMMUNIQUE de PRESSE

Solidarité avec les Jeunes de Tadjourah

Nous avons lancé un véritable cri d'alarme le 23 juillet 2012 pour attirer l'attention des plus hautes autorités de notre pays sur le caractère inadmissible et lourd de conséquences de la discrimination qui frappe les natifs de la Région de Tadjourah. Notre appel, approuvé publiquement par notre respecté leader traditionnel, le Sultan de Tadjourah, n'a pas été entendu par ceux qui détiennent la responsabilité politique de notre pays..

Nous réitérons notre appel pour la fin de la discrimination à l'égard des habitants de la région de Tadjourah et des afars en général..

Nous demandons au chef de l'Etat de renoncer définitivement à l'idée **d'exclure les habitants de la région de Tadjourah de la formation et du droit de travailler dans le futur port qui sera construit à Tadjourah.**

Nous demandons à toutes les communautés et catégories sociales djiboutiennes d'être solidaires des jeunes de Tadjourah qui résistent contre l'arbitraire et luttent pour leur avenir et celui de tous les djiboutiens.

Cette politique de marginalisation d'une composante peut avoir des conséquences sur toute la population de notre pays.

Nous lançons un appel aux autorités nationales et à la communauté internationale :

- pour qu'elles viennent en aide d'une manière urgente aux 250 000 personnes menacées par la famine

Le 10 décembre 2012

Le VIZIR de Tadjourah
CHEHEM AHMED